

Terbuka Untuk Anak Sekolah, SD Latansa Wonosalam Demak Kunjungi Kodim 0716/Demak

Agung widodo - JATENG.PUBLIKJATENG.COM

Oct 24, 2024 - 11:39



Kodim 0716/Demak kedatangan puluhan siswa siswi SD Plus Latansa, Desa Jogoloyo, Kecamatan Wonosalam, Kabupaten Demak.

DEMAK – Kodim 0716/Demak kedatangan puluhan siswa siswi SD Plus Latansa, Desa Jogoloyo, Kecamatan Wonosalam, Kabupaten Demak. Kedatangan

mereka untuk mengenal lebih dekat dengan TNI dan belajar tentang rasa cinta tanah air serta kebangsaan, *Kamis (24/10/2024)*.

Dengan pendampingan 7 orang guru, 112 siswa siswi kelas 1 ini dipandu Serma Budi Haryono dan beberapa anggota Kodim lainnya. Mereka diajarkan tentang materi dasar PBB seperti sikap sempurna, sikap istirahat dan penghormatan yang benar. Mereka juga dikenalkan dengan kepangkatan TNI, berbagai seragam dinas TNI, alat utama sistem senjata (Alutsista) TNI, sejarah dan tugas TNI serta syarat-syarat menjadi seorang prajurit TNI.



Tak hanya itu, anak-anak juga diajarkan cara memakai samaran pertempuran dan diputarkan video tentang apa itu TNI, baik Angkatan Darat, Angkatan Laut maupun Angkatan UDara. Antusias mereka dalam materi yang diberikan sangat luar biasa.

Kepala Sekolah Iin Rahmawati, M.Pd., mengatakan, kunjungan anak-anak SD Plus Latansa Yayasan Latansa Asy'ariyah tersebut merupakan agenda rutin sekolah yang dilaksanakan untuk memperkenalkan anak-anak dengan TNI, serta mengenal lebih dekat profesi dan tugas-tugas TNI. Sehingga diharapkan dapat menumbuhkan rasa cinta kepada TNI, cinta kepada tanah air, dan menambah kedisiplinan siswa.

"Ini memang agenda rutin kita. Jadi kita sudah biasa mengajak anak-anak untuk ke Kodim Demak. Alhamdulillah mereka sangat senang, antusias mereka sangat luar biasa. Dengan memperkenalkan profesi TNI ini, diharapkan anak - anak tidak takut dengan TNI, dan menambah pengetahuan mereka tentang TNI," ungkapnya.

Sementara itu, Komandan Kodim 0716/Demak Letkol Kav Maryoto, S.E., M.Si., M.M., menyampaikan bahwa Kodim 0716/Demak sangat terbuka bagi anak sekolah yang ingin melakukan kunjungan untuk kegiatan belajar di luar sekolah.

Anak-anak akan diajak berkeliling Kantor Kodim dan diperkenalkan dengan tugas-tugas TNI. Mereka juga belajar sejarah perjuangan para pahlawan merebut kemerdekaan Indonesia.

"Alhamdulillah, kemarin hari Senin, kita mendapat kunjungan anak-anak PAUD dan TK. Hari ini kita mendapat kunjungan dari anak-anak SD. Memang Kodim 0716/Demak ini terbuka untuk anak-anak sekolah, yang ingin mengenal lebih dekat tentang TNI. Jadi, bagi sekolah yang ingin berkunjung seperti SD Latansa, bisa menghubungi Koramil terdekat atau langsung ke Makodim," tandas Dandim. (Agung).